

# 住民の願いで 政治を動かす

## 日本共産党

千葉県議会議員

# みわ 由美

よしみ



ウェブサイト <http://www.miwa-3838.jp/>

- ▶ 1955年京都生まれ、立命館大学産業社会学部卒。県議(4期)。
- ▶ 趣味：ギターの弾き語り。ハケ崎在住。

## 消費税10%中止の願い 党派をこえて、みわ由美に

みわ由美県議が懇談した中小業者は、「軽減税率やポイント還元は大混乱だ。負担だけが増える」と怒り心頭でした。景気、家計消費の落ち込みは政府も認めています。もう10月の増税はやめるしかありません。しかし「10月からの消費税率10%中止」の意見書に他の党は反対しました。



## 通学路の整備は最優先で



県道・通学路の整備率はまだ7割。松戸市内は5割台と遅れています。

みわ由美県議は、通学路の整備を求めて、住民の方と一緒に葛南土木事務所と交渉するなど安心安全な街づくりに力を尽くしています。

## 重度精神障害者への医療費助成 知事が検討を表明

昨年6月県議会、重度障害者医療費助成制度の対象に「精神障害者」も加える請願が全会一致で採択されました。

みわ由美県議は、精神障害者家族会の役員と懇談するとともに、本会議で多額の医療費に苦しむ「うつ病」患者の事例などを示し、病院窓口負担軽減を繰り返し求めてきました。

今年2月、ついに知事は「制度内容や実施時期など具体的な検討を進めていく」ことを明らかにしました。障害を持つ方や家族と力を合わせて、一歩前進させました。



▲精神障害者家族会の役員と懇談

## 安倍政権退陣を



### 9条改憲、日米演習は許しません

習志野演習場で陸自第一空てい団(パラシュート部隊)と米軍の合同演習が行われ、より実戦的な訓練となっています。憲法9条を踏みにじり、海外での武力行使に道をひらく危険な動きは見過ごしません。